

Mahasiswa Pariwisata UGM Belajar Budaya di Jepang

Thursday, 10 November 2016 WIB, Oleh: Ika



Sebanyak 20 mahasiswa Departemen Pariwisata Fakultas Ilmu Budaya (FIB) UGM berkesempatan mengeksplorasi Jepang melalui *campus visit program* di Wakayama University, Jepang. Selama delapan hari, 23-30 Oktober 2016 mereka mempelajari bahasa, seni, budaya, dan pariwisata Jepang.

Keenan Mukti Sinatriya Shangga Nagari, salah satu peserta *campus visit program*, mengatakan dalam kegiatan kunjungan kampus ini mereka tidak hanya belajar tentang bahasa dan budaya Jepang saja. Namun, mereka juga akan mengkaji perkembangan pariwisata di Jepang.

“Dari kegiatan ini kami juga belajar tentang manajemen perjalanan wisata,” tuturnya Kamis (10/11) di Kampus UGM.

Dalam kunjungan kampus tersebut, delegasi UGM juga berkesempatan memperkenalkan seni dan budaya Indonesia. Sejumlah tarian, musik, serta masakan khas Indonesia mereka tampilkan dan promosikan dalam kegiatan tersebut.

“Kita promosikan seni budaya Indonesia, khususnya budaya Jogja,” terang mahasiswa angkatan 2015 ini.

Keenan mengaku senang dapat mengikuti program kunjungan kampus di Jepang ini. Melalui kegiatan ini dia dapat belajar budaya Jepang secara langsung di negara matahari terbit ini.

Selain mengikuti pertukaran budaya dan diskusi di kelas, delegasi UGM juga akan melaksanakan *city tour* di beberapa tempat wisata sejarah dan budaya di daerah Osaka. Beberapa diantaranya adalah Wakayama Castle, Yosuien Garden, Universal Studio Japan, dan Nipponbashi.

Seiap tahunnya, Departemen Pariwisata FIB UGM rutin menggelar *campus visit program*. Sebelumnya, kegiatan kunjungan kampus dilakukan di Thailand. Program kunjungan kampus ini ditujukan untuk meningkatkan pengetahuan dan wawasan mahasiswa terkait dunia pariwisata secara global. (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [Belajar dari Kyoto Dalam Membangun Industri Pariwisata Berbudaya](#)
- [DWP UGM Terima Kunjungan 15 Penari Jepang](#)
- [Mahasiswa UGM Ikuti Program JENESYS di Jepang](#)
- [54 Dosen dan Mahasiswa UGM di Jepang Dipastikan Aman](#)
- [UGM Dominasi Juara Lomba Pidato Bahasa Jepang se-Jateng & DIY](#)